

## **Volksbefragung zur geplanten Absiedelung unseres Gemeindeamts!**

Viele Wolfsgrabnerinnen und Wolfsgrabner haben die Initiative zu mehr Demokratie und Mitsprache breit unterstützt: 13,4% haben innerhalb nur einiger Tage mit ihrer Unterschrift mehr Mitsprache zum Thema Gemeindezentrum eingefordert.

**Wir danken allen Unterstützerinnen und Unterstützer für Ihre Stimme!  
Sie haben ein eindeutiges Zeichen für mehr Demokratie und Mitbestimmung gesetzt!**

244 Unterstützungsunterschriften zur Initiierung einer Volksbefragung hat das Aktive Wolfsgraben mit Unterstützung der Grünen Wolfsgraben innerhalb kurzer Zeit gesammelt. Das Interesse an diesem Thema war in der Bevölkerung ausgesprochen groß! Am Freitag den 4. Dezember 2015 wurden die Unterschriftenlisten in der Gemeindekanzlei abgegeben und der sogenannte Initiativantrag somit eingebracht.

Gemäß der NÖ Gemeindeordnung ist hiermit die Grundlage für eine Volksbefragung gegeben. Nach Prüfung der Unterschriften durch die Gemeinde, muß dieser Antrag in der nächstmöglichen Gemeinderatssitzung behandelt werden. Wenn alle formalen Voraussetzungen erfüllt sind, hat der Gemeinderat eine Volksbefragung anzuordnen!

Diese wird –wie auch bei Wahlen- geheim durchgeführt, das Ergebnis ist für den Gemeinderat bindend, wenn das zuvor so beschlossen wurde.

Das Ergebnis hat für uns, die Aktiven, eine wichtige Bedeutung denn das Thema Gemeindezentrum betrifft über Generationen hinweg alle Bürgerinnen und Bürger. Und das nicht nur aus der Sicht der Dorfgestaltung, sondern auch in Bezug auf den sorgsamen Umgang mit unseren Geldmitteln.

**Wir fordern daher eine Vertagung der Entscheidung über den Abschluss des Mietvertrages zwischen der Gemeinde und dem Betreiber des ehemaligen Automic-Gebäudes bis das Ergebnis der durchzuführenden Volksbefragung vorliegt! Und wir wünschen und erwarten uns, dass das Ergebnis der Befragung für das weitere Vorgehen bindend ist!**

**Ihre Meinung ist wichtig für die nachhaltige Entwicklung unserer Gemeinde Wolfsgraben!**